

Kodim dan Polres Klaten Siap Amankan Pemilu 2024

Agung widodo - JATENG.MATAPUBLIK.CO.ID

Feb 13, 2024 - 11:40



Kodim dan Polres Klaten Siap Amankan Pemilu 2024

[Klaten](#) – [Prajurit Komando Distri Militer \(Kodim\) 0723 Klaten](#) dan Polres Klaten melaksanakan Apel Pergeseran Pasukan Dalam Rangka Pengamanan TPS Pemilu tahun 2024 Wilayah [Kabupaten Klaten](#) Lapangan KSDC Polres Klaten. (13/02/2024)

Apel pergeseran pasukan dalam rangka pengamanan TPS Pemilu Tahun 2024 sebagai Komandan Apel AKP Damin (Kasat Bimas Polres Klaten) dan Pimpinan Apel Hj. Sri Mulyani S.M MSi Bupati Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE. M. Han Dandim 0723/Klaten dan AKBP Warsono, S.H., S.I.K., M.H. Kapolres Klaten.

Bupati Klaten menyampaikan bahwa [Apel pergeseran pasukan](#) merupakan bagian dari upaya pengamanan pemilu dengan memberikan dukungan tambahan personel kepada satuan kewilayahan dalam mengamankan pemungutan suara di TPS dan perhitungan suara.

“ Alhamdulillah, masa kampanye di Kab. Klaten berjalan dengan aman dan tertib. Apresiasi saya ucapkan kepada jajaran [TNI-Polri](#) dan Kamtibmas yang telah menjaga keamanan Pemilu 2024. Rabu, 14 Februari 2024 akan diadakan Pemilu. Ini penentuan besar yang sangat menentukan masa depan bangsa dan negara kita. Diharapkan Klaten tetap aman dan kondusif, “ kata Hj. Sri Mulyani S.M MSi

Komandan Kodim 0723/Klaten mengungkapkan bahwa Suksesnya pelaksanaan Pemilu 2024 merupakan tanggung jawab bersama. Kerjasama kebersamaan dan sinergitas yang baik untuk menciptakan situasi kondisi keamanan dalam tahapan pemilu 2024 agar berjalan dengan kondusif.

“ apel pergeseran pasukan pengamanan TPS menunjukkan bahwa Pemerintah Daerah Kab.Klaten, Kodim 0723/Klaten , Polres Klaten, , KPU dan Bawaslu selalu bersinergi untuk menyukseskan Pemilu 2024, Kami berharap agar para petugas pengamanan Pemilu bisa menjalankan tugasnya dengan baik bersikap jujur dan Netral serta mampu mengawasi pelaksanaan pemungutan suara demi terwujudnya pemilu yang jujur dan adil, “ ungkap Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE. M. Han

Sementara menurut AKBP Warsono, S.H., S.I.K., M.H. Kapolres Klaten, hari rabu tanggal 14 februari 2024 adalah hari besar pesta demokrasi bagi 971.51 masyarakat kabupaten klaten yang telah terdaftar sebagai DPT untuk memilih presiden beserta wakil presiden, anggota DPD RI, DPR RI, DPRD Provinsi Jawa Tengah serta DPRD kabupaten klaten secara langsung dan bebas tanpa adanya intervensi maupun intimidasi dari pihak manapun.

“ kami juga mengimbau kepada seluruh masyarakat kabupaten klaten yang telah terdaftar sebagai calon pemilih untuk bisa hadir di TPS masing masing pada tanggal 14 februari 2024 besok, salurkan hak pilih anda dengan riang gembira, jangan takut, jangan pernah ragu, kami siap mengamankan anda, “ tutur Kapolres Klaten.

Pada pemilu tahun 2024 ini terdapat 4.198 TPS yang terletak di seluruh wilayah kabupaten klaten, Polri sebagai pemegang tampuk penjaga keamanan dalam negeri sekaligus sebagai salah satu pilar demokrasi menjamin penuh keamanan dan kebebasan seluruh masyarakat dalam menggunakan hak pilihnya.

Petugas pengamanan gabungan pada tahap pungut dan hitung suara TPS sebanyak 10.024 (sepuluh ribu dua puluh empat) personel terdiri dari [Kodim 0723/Klaten](#), Polres Klaten, Yonif 408 Subhrasta, Yon Arhanud, Linmas dan Satpol PP Kab Klaten. [\(red\)](#)